
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

6. Juni 2018

Beginn: 18:05
Ende: 19:20
Anwesende: David M., Daniel, Jonas L., Swantje, Florian, Jonas T., Max Rac., Max Rak.,

Simon, Luis, Catrin, Carsten, Martin, Lukas, Hendrik, Christian, Micky, Malte
Redeleitung: Carsten
Protokoll: Micky, Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Wir wurden gefragt, ob wir den Biologen bei einem Mathe-Lerntag helfen können. Wir fragen nach
Details dazu.

Termine Datum
Wahlen 11.06. – 15.06.
CHE-Werbung 19.06. 16:00 Uhr, Raum 244
FSK 19.06. 17:00 Uhr
Sommerfest Informatik 27.06. 14:00 Uhr
3. OWO-Plenum 27.06. 18:00 Uhr
FBR 29.06.
Matheball 30.06.
1. Teil Gremienwahl 04.07.
MMA 12.07.
GeWoWe 24.08. – 26.08.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Studi-Befragung Peter iwann
Seminarhäuser buchen Nadine iwann
Auswertung Befragung Jonas L. 23.05.
Seminar-Eval Justus bald
Hygienebox Saskia 05.05.
EMS Nadine + Tabsi 23.05.
Klinke Jonas T. 09.05.
Wahlkuchen Catrin 11.06.
Tafelwand Carsten bald
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TOP 1: CHE
Die Umfrage für das CHE-Ranking des Masterstudienganges steht an. Anlässlich dessen soll am 19.06.
in 244 eine Informationsveranstaltung stattfinden. Wir finden keinen Freiwilligen, der sich darum
kümmern möchte, und suchen weiter.

Kurz-TOP 2: Wahlkuchen
Es werden immer noch Menschen zum Backen und/oder Verteilen von Wahlkuchen nächste Woche
gesucht.

Kurz-TOP 3: Tafelwand
Das Klebeband an der Tafelwand hält nicht. Carsten überlegt sich, was mit der Wand passieren soll,
ohne dass der Putz zu sehr angegriffen wird.

TOP 4: Wahl-Info
Die Wahl-Infön für nächste Woche sind gedruckt und bereit zum Verteilen. Das werden wir in den
nächsten Tagen tun. Wir wurden darauf aufmerksam gemacht, dass die Anzahl der Mathematikstudie-
renden an unserem Fachbereich unter 1000 gefallen ist. Dadurch haben wir nur noch 5 statt 7 Sitze im
FSR zu besetzen. Außerdem kümmern wir uns darum, dass Wahl-Infön auch in der Mensa ausliegen
werden.

TOP 5: Bibliothekskommission
Die Bibliothekskommission hat getagt. Es wird berichtet, dass der ULB immer weniger Geld zur
Verfügung steht. Da der Fachbereich derzeit hinreichend große finanzielle Rücklagen hat, wird er
vorübergehend einspringen. Wir überlegen, Bücherwünsche aus der Studierendenschaft zu sammeln.
Wir wollen über die Mathe-Verteiler Anfragen sammeln.

TOP 6: KoMa-AK zu CHE
Es wird darüber berichtet, was auf der letzten KoMa bezüglich des CHE-Rankings beredet wurde.
Es wurde ein Meinungsbild bezüglich eines Boykotts des CHE-Rankings erstellt. Wir sprachen uns
dort gegen einen Boykott aus und forderten die nächste KoMa dazu auf, sich des Themas noch einmal
anzunehmen. Einige Interessierte wollen sich einmal mit Cornelia darüber austauschen, inwiefern wir
das Ranking unterstützen und zu Werbezwecken nutzen wollen.
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